



Reconoce titular de Profeco posibles afectaciones por construcción de Tren Maya

La titular de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (**Profepa**), Blanca Alicia Mendoza Vera, informó que se están llevando a cabo una serie de **inspecciones en cuanto a las afectaciones** que se cometido durante las obras de construcción en el Tramo 5 del **Tren Maya** y se ha informado a los jueces sobre la situación.

En entrevista en la Cámara de Diputados, la funcionaria afirmó que **en el caso del Tren Maya** la Profepa ha venido ejerciendo sus funciones de inspección, sin embargo, destacó que en este caso se debe guardar secrecía hasta en tanto no se emita una resolución definitiva.

<https://www.reporteindigo.com/reporte/reconoce-titular-de-profeco-posibles-afectaciones-por-construccion-de-tren-maya/>